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Caiado reforça tratamento
respeitoso ao presidente Lula

 governador Ronaldo 

OCaiado destacou, que seu 
tratamento com o presi-

dente eleito Luiz Inácio Lula da 
Silva será respeitoso e republica-
no. Afirmou ainda que Goiás esta-
rá presente em todas as discus-
sões em que for chamado com o 
Governo Federal a partir de 2023. 

“É do jogo democrático (a vitória 
de Lula). Estamos preparados 
para ele. Ganhando ou perdendo, 
o jogo continua. E a democracia 
está cada vez mais forte”, salien-
tou o chefe do Executivo Estadual 
durante coletiva à imprensa no 
lançamento da Operação Nor-
deste Solidário.

A Tribuna recebe Prêmio
Mérito Lojista da CDL

Jogos Regionais de
Medicina da UniRV

Dra Renata
participa da

abertura
dos Jogos

Estudantis de
Santa Helena

Nossos agradecimentos a toda sociedade rio-verdense
pela indicação para que pudéssemos receber este Prêmio

Lissauer entrega novo auditório
da Alego, busto de Iris Rezende

e novo estúdio de TV:
“mais um sonho concretizado”



residente da Assembleia 

PLegislativa de Goiás (Alego), 
o deputado Lissauer Vieira 

(PSD) aguarda com expectativa a 
sanção governamental que trans-
forma em lei a sua iniciativa parla-
mentar que determina diretrizes e 
objetivos para o cooperativismo, 
com regras voltadas para o incen-
tivo à atividade cooperativista e ao 
seu desenvolvimento em Goiás.  
 Trata-se do projeto de lei 

 A propositura, de Lissauer 
Vieira, tem a finalidade de criar um 
conjunto de atividades que serão 
exercidas pelo poder público e o 
setor privado, e que irão beneficiar 
direta ou indiretamente todos os ra-
mos do setor cooperativista para os 
desenvolvimentos social, econômi-

n°0901/22, que altera a Lei nº 
15.109, de 2 de fevereiro de 2005, 
aprovado em segunda e definitiva 
votação pela Alego.

 Dentre as atividades, está a 
criação de instrumentos e mecanis-
mos que estimulem o crescimento 
da atividade cooperativista.
 Na justificativa do projeto, o 
deputado pontua que é necessário 
estimular a concessão de incentivos 
financeiros e fiscais, por meio de 
recursos no orçamento anual e cria-
ção de linhas de crédito especiais. 
Outra proposta do parlamentar é 

co e cultural.

 O parlamentar sugere ainda 
incentivar o estudo do cooperati-
vismo nas escolas, visando a mu-
dança de parâmetros de organi-
zação de produção e do consumo, 
bem como de geração de emprego 
e renda.

coibir a criação de cooperativas irre-
gulares, que tenham ou não intuito 
de fraudar as leis vigentes no esta-
do.

Agência Assembleia de Notícias

Deputado Lissauer Vieira aguarda
a sanção de projeto que determina

as diretrizes e estimula a
atividade cooperativista



 Na plataforma, a versão on-
line da formação é organizada em 
formato de web série interativa, que 
conta com seis episódios temáticos: 
“Por que cooperar?”; “Homo coopera-
tivus”; “Nossas raízes”; “A retomada”; 
“Nossa essência” e “Jornada do 
Theo”. Para acessá-los, basta fazer 
um breve cadastro.

e 17 a 21 de outubro, o Sicredi 

Drealizou em todo o Brasil a 
Semana Crescer. Aberta ao 

público, sob o tema “Cooperar é 
Contagiante” a ação teve como obje-
tivo promover o conhecimento sobre o 
cooperativismo às pessoas e mostrar 
a sua importância. A Semana Crescer 
2022 do Sicredi ocorreu de maneira 
on-line e gratuita em comemoração ao 
Programa Crescer. A inciativa é volta-
da à qualificação de associados, não 
associados, conselheiros, coordena-
dores de núcleo e colaboradores em 
relação à educação cooperativista. 
Para tornar a formação ainda mais 
acessível a todos, foi criada a plata-
forma on-line de Cursos Sicredi que 
apoia o Programa com o objetivo de 
levar conhecimento sobre coopera-
tivismo.

 Junto às ações da semana, o 
Sicredi promoveu também a celebra-
ção do Dia Internacional das Coopera-
tivas de Crédito (DICC), comemorado 
anualmente na terceira quinta-feira de 
outubro, no dia 20. A data, organizada 
pelo Conselho Mundial das Coopera-
tivas de Crédito (WOCCU na sigla em 
inglês) destaca a contribuição e as 
transformações positivas geradas 
pelo segmento na sociedade a partir 
do mote “Empodere seu futuro finan-
ceiro com uma cooperativa de cré-
dito”.
 “O maior desafio do sistema 
cooperativo é o desconhecimento da 
grande maioria da nossa população, 
que não sabe o que é uma cooperativa 
e quanto ela pode impulsionar o 
desenvolvimento econômico local.  O 

 O Sicredi é uma instituição 
financeira cooperativa comprometida 
com o crescimento de seus associa-

Sicredi é uma instituição financeira 
cooperativa, tendo o mesmo portfólio 
de soluções financeiras de outras 
instituições financeiras tradicionais, 
mas este portfólio não é o fim do nosso 
modelo de negócio.
 As nossas soluções finan-
ceiras são o instrumento para que 
possamos levar desenvolvimento 
econômico e prosperidade aos asso-
ciados, suas famílias e comunidade 
em geral. Este sim é o nosso pro-
pósito. Acreditamos que proporcionar 
informação e formação sobre o 
cooperativismo de crédito é a chave 
para o crescimento de uma sociedade 
cada vez mais próspera, pois sabe-
mos do impacto positivo que o nosso 
segmento proporciona e o potencial 
que ele tem no Brasil de impulsionar o 
crescimento das regiões”, explica 
Romeo Balzan, superintendente da 
Fundação Sicredi. “Na Semana 
Crescer proporcionamos experiên-
cias para que as pessoas conheçam 
como atuamos e a importância do 
cooperativismo para que as regiões 
onde estamos presentes tenham um 
desenvolvimento sustentável”, com-
plementa.
 Segundo a OCB (Organização 
das Cooperativas do Brasil), em 2021, 
o cooperativismo de crédito chegou à 
marca de 13,9 milhões de pessoas 
associadas no Brasil, gerando aproxi-
madamente 90 mil postos de trabalho. 
Atualmente existem 763 cooperativas 
de crédito atuantes no Brasil, que 
possuem quase oito mil agências ou 
unidades de atendimento. Os ativos 
totais das cooperativas de crédito bra-
sileiras chegam a R$ 518,8 bilhões, os 
depósitos totais R$ 292 bilhões e as 
operações de crédito ultrapassam R$ 
258 bilhões, 6,5% do Sistema Finan-
ceiro Nacional.
 Sobre o Sicredi

dos e com o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Possui um modelo 
de gestão que valoriza a participação 
dos mais de 6 milhões de associados, 
que exercem o papel de donos do ne-
gócio.

 Com mais de 2.400 agências, 
o Sicredi está presente fisicamente 
em todos os estados brasileiros e no 
Distrito Federal, disponibilizando mais 
de 300 produtos e serviços finan-
ceiros.

Semana Crescer proporcionou educação cooperativista
por meio de plataforma aberta a todas as pessoas

 

Sicredi promoveu ações para
incentivar o cooperativismo no Brasil



Lissauer entrega novo auditório da Alego,
busto de Iris Rezende e novo estúdio de

TV: “mais um sonho concretizado”

 Auditório Carlos Vieira

autado pela inovação, transparência e 

Pcompromisso público, marcas fortes de 
sua gestão, o presidente da Assembleia 

Legislativa de Goiás (Alego), Lissauer Vieira 
(PSD), inaugurou na manhã desta terça-feira, 
08, na Casa de Leis, o auditório Carlos Vieira, 
que leva o nome do seu pai; o busto do ex-gover-
nador Iris Rezende Machado, que dá nome ao 
plenário da nova sede do Parlamento goiano e o 
novo estúdio da TV Alego. As solenidades de 
entrega contaram com a presença do gover-
nador Ronaldo Caiado (UB), do prefeito de Goiâ-
nia, Rogério Cruz, parlamentares, além de fami-
liares do líder do Poder Legislativo e de Iris Re-
zende.

 Da mesma forma, o governador de 
Goiás, Ronaldo Caiado (UB), destacou que 
acredita na capacidade de enaltecer e reco-
nhecer as pessoas que fizeram história e são 
referência. “Tenho orgulho de ser político. Hoje, 
sabemos que essa classe merece ser reco-
nhecida. Se existem situações que podem nos 

 A denominação do auditório principal 
da Alego foi proposta por meio do projeto de 
resolução nº 965/22, pelo ex-deputado Hum-
berto Aidar (MDB), hoje conselheiro do Tribunal 
de Contas dos Municípios (TCM). A Resolução 
nº 1.751/22, de 27 de junho de 2022, se encontra 
publicada no Diário Oficial da Alego. Segundo o 
ex-parlamentar, a iniciativa é um reconhecimen-
to e uma forma de homenagear o empresário 
natural do Rio Grande do Sul, mas goiano de 
coração.
 “Um grande líder do setor agropecuário 
do estado de Goiás, Carlos Vieira se mudou para 
Rio Verde com a família no final da década de 80, 
quando Lissauer tinha nove anos. Carlos Vieira 
foi um homem íntegro, que contribuiu, grande-
mente, para o desempenho da agricultura goia-
na. Por tudo isso, a iniciativa expressa o senti-
mento de gratidão do povo goiano, legitimamen-
te representado pela Alego, a um homem nobre 
e valoroso, cuja memória merece ser reveren-
ciada por essa e pelas futuras gerações”, disse 
Aidar.

constranger, existe também o contrário. Temos 
em Goiás uma boa escola política. O que 
Lissauer está fazendo nesta manhã é algo que 
me emociona”, salientou.

 Espaço acessível
 O auditório, com área total de 1.169 m², 
foi planejado para 692 lugares, distribuídos da 
seguinte maneira: 679 assentos, oito espaços 
para PNE, quatro assentos para Pessoa Obesa 
(PO) e um espaço para cão guia. O intuito é pro-
porcionar mais conforto e acessibilidade. O 
espaço é aparelhado com equipamentos de áu-
dio e vídeo, e já conquistou fama nacional pela 
alta qualidade técnica dos equipamentos e 
sistema utilizados.
 O local pode ser acessado pela área 
interna e pela área externa. Isso possibilita que, 
dependendo do evento, não haja a necessidade 
de que os convidados entrem nas dependências 
da Alego. O auditório dispõe, ainda, de dois 
camarins individuais, com banheiro acessível e 
chuveiro; banheiros públicos e para PNE. O 
palco tem elevação de 75 cm; o pé direito boca 
de cena, possui 6,40m, com largura boca de ce-
na, com 17,13 m; e profundidade de 7,2m.

 Também nesta manhã, o presidente 
Lissauer Vieira descerrou o busto do ex-gover-
nador Iris Rezende, que dá nome ao Plenário da 
nova sede da Alego. Proposta pela Mesa 
Diretora por meio do projeto de resolução nº 
1244/22, a denominação tem como intuito fazer 
uma homenagem póstuma ao político goiano, 
dono de uma trajetória inspiradora e de 62 anos 
de vida pública. Iris é lembrado pelos parla-
mentares da 19ª Legislatura por sua valorosa 

 Busto de Iris Rezende

 Por sua vez e expressando o seu 
sentimento de gratidão, o presidente da Alego 
fez questão de evidenciar a determinação, o 
caráter e a honestidade de seu pai. “Ele sempre 
praticou o bem e representa a força dos migran-
tes que vieram para Goiás ajudar no desenvol-
vimento do nosso estado. É uma grande satis-
fação inaugurar este anfiteatro. Meu pai estaria 
muito agradecido por ver que seu legado não 
será esquecido”, declarou Lissauer Vieira.

contribuição para o progresso de Goiás e, em 
especial, de Goiânia.
 Representando toda a família, a filha 
de Iris Rezende, Ana Paula de Araújo Rezende, 
discursou, ao lado a viúva do ex-governador, 
Dona Iris de Araújo. Para ela, um momento de 
“gratidão e reconhecimento”. “É com muita grati-
dão que recebo hoje, essa homenagem que tem 
um sentido muito especial, pois o meu pai 
ocupou a presidência desta Casa de Leis nos 
anos de 1964 e 1965”. Meu pai trabalhou com 
coragem, eficiência e responsabilidade. Dedi-
cou seus 87 anos por amor a população, pen-
sando na qualidade de vida dos goianos e fez 
inúmeras benfeitorias que estarão marcadas 
para sempre na história de Goiás”, relembrou de 
forma emocionada.
 Novo estúdio da TV Alego
 Dando sequência à série de inaugura-
ções, o presidente Lissauer também entregou 
hoje o novo estúdio da TV Alego. Segundo o líder 
da Casa de Leis, mais uma grande conquista 
para o Poder Legislativo goiano, que já é consi-
derado um dos mais modernos e tecnológicos 
do Brasil.
 “É motivo de enorme satisfação reali-
zar mais essa etapa da entrega definitiva da 
sede da Assembleia Legislativa. Em abril nós 
inauguramos o Palácio Maguito Vilela, e, agora, 
os novos e modernos estúdios da TV Alego, um 
sonho concretizado para todos os servidores, 
com o que há de melhor em transmissão e tec-
nologia digital para levar informação de quali-
dade a população”, disse.
 Ressaltando a importância de todos os 
investimentos realizados, o Diretor de Comuni-
cação da Casa, André Furquim, pontuou que a 
TV Alego é hoje referência para todo o País. “No 
total foram investidos mais R$ 8 milhões na 
emissora e mais R$ 18 milhões no audiovisual 
da nova sede. Hoje temos um estúdio moderno, 
com equipamentos de ponta e que já se tornou 
referência para as demais Casas Legislativas do 
Brasil. São investimentos importantes que pro-
porcionarão mais qualidade em nossas trans-
missões reforçando, assim, um dos principais 

pilares dessa atual gestão, que é a transparên-
cia de todos os atos do Poder Legislativo”, 
salientou.
 Com o novo estúdio será possível 
transmissão ao vivo de vários pontos da sede, a 
exemplo do plenário, sala das comissões, audi-
tórios, anfiteatro e salão nobre. Os investi-
mentos nos novos equipamentos possibilitam 
levar aos telespectadores, em tempo real, mais 
informações relativas ao trabalho dos parlamen-
tares. A TV Alego conta, ainda, com novas ilhas 
de edições, com o objetivo de oferecer mais 
qualidade aos trabalhos de reportagem e 
transmissões.
 Os equipamentos de ponta de áudio e 
vídeo adquiridos pela Casa, junto com a tecno-
logia adotada, já são considerados referência 
para a implantação em outros órgãos no País. 
Representantes do Distrito Federal, Mato Gros-
so, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Pará e 
Rio de Janeiro estiveram na nova sede do Parla-
mento goiano para conhecerem as novas insta-
lações da televisão. O sistema, que alia equipa-
mentos de qualidade, também é dotado de 
eficiência energética.
 Demais Autoridades

(Assessoria da Alego)

 Também participaram da cerimônia os 
deputados Dr. Fernando Curado (PRTB), Lêda 
Borges (PSDB), Virmondes Cruvinel (UB), 
Coronel Adailton (PRTB), Álvaro Guimarães 
(UB), Chico KGL (UB), Charles Bento (MDB), 
Júlio Pina (PRTB), Amilton Filho (MDB), Wilde 
Cambão (PSD), Bruno Peixoto (UB) e Rafael 
Gouveia (Republicanos); os deputados recém-
eleitos, Lucas do Vale (MDB), Lineu Olímpio 
(MDB) e Cristiano Galindo (SD); os ex-
deputados Marcelo Melo, Samuel Belchior, 
Simeyzon Silveira, Maycllyn Carreiro e Leandro 
Vilela; a subprocuradora-geral de Justiça para 
Assuntos Institucionais, Laura Bueno; o 
subdefensor público-geral do Estado de Goiás 
para Assuntos Administrativos, Tiago Gregório 
Fernandes; o presidente do Tribunal de Contas 
dos Municípios, conselheiro Joaquim de Castro, 
entre outras autoridades.
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ecebido de forma honrosa, da forma que eles 

Rtem representado Santa Helena nos campeo-
natos pelo Brasil, dessa vez no Campeonato 

Mundial de Karatê Tradicional em Natal - RN, nos 
dias 20 à 23 de outubro, os atletas da Academia 
Bassay (apoiados pela Prefeitura de Santa Helena 
de Goiás), Renato Nazareno (1 ouro, 1 prata e 1 
bronze), Maria Antônia (3 ouros) e João Flávio (1 
bronze), juntamente com o Sensei Geraldo, des-
filaram pelas ruas de Santa Helena, com o apoio do 
caminhão do Corpo de Bombeiros, mostrando suas 
várias conquistas.
 Isso é a certeza que o esporte sempre será o 
melhor caminho para nossas crianças.
 A Prefeitura Municipal de Santa Helena está 
sempre investindo em várias modalidades de espor-
tes. (SECOM PMSH - Fotógrafo: Manoel Paiva)

Atletas de Santa Helena
se destacam no Campeonato

Mundial de Karatê Tradicional - Natal

JOGOS ESTUDANTIS MUNICIPAIS
DE SANTA HELENA DE GOIÁS

FOI SUCESSO TOTAL

A
bertura da 4º edição dos 
Jogos Estudantis de Santa 
Helena de Goiás, aconte-

ceu na noite de 26 de outubro no 
Ginásio de Esportes Sinhô Par-
reira. 
 Foram mais de 17 delega-
ções incluindo as escolas munici-

pais, estaduais, particulares entre 
outras. Paralelamente aos jogos 
aconteceu também a abertura do 
Campeonato Municipal de Salão 
que reúne mais de 40 equipes de 
Santa Helena e o primeiro foi entre 
as equipes de Diego Bessa e 
Defenser, que abriu a competição. 

 (SECOM PMSH / Fotó-
grafo: Jorge Martinelli)

Presença de grande número de 
público, vice-prefeito Dr. Agenor 
Bezerra de Queiroz, primeira da-
ma Dra. Renata Asmar Rodrigues, 
vereadores e secretários do muni-
cípio.



 As modalidades coletivas 
vôlei, basquete, handebol, futebol 
(futsal e society), além das indivi-
duais sinuca, peteca, tênis de mesa 
e natação prometem agitar as dispu-

 Associação Atlética Acadê-

Amica da Faculdade de Medici-
na da Universidade de Rio 

Verde – UniRV (A.A.A.FAMERV) 
realizará nos dias 12, 13 e 14 de no-
vembro, a V edição dos Jogos Regio-
nais de Medicina (JOREM) em Rio 
Verde.

 Mais informações pelo site ou 
no Instagram vjorem2022

 Campeã da primeira edição 
do JOREM, a Atlética fundada em 27 
de agosto de 2012 promete rein-
tegrar o evento tradicional nas medi-
cinas, após dois anos suspensos por 
conta da pandemia.

tas que envolverá 15 Atléticas, mil 
atletas e cerca de 2.500 acadêmicos 
de medicina.

 Os jogos serão realizado no 
Clube Campestre e no CEPMG.  

Vem aí os Jogos
Regionais de

Medicina da UniRV

Novembro Azul:
Mês de conscientização
do câncer de próstata

omo objetivo de alertar 

Cpara a importância do 
diagnóstico precoce do 

câncer de próstata, o Instituto 
Lado a Lado pela Vida, lançou em 
2011 a Campanha de conscien-
tização “Novembro Azul”, a ação 
realizada com o apoio do Minis-
tério da Saúde e do Instituto 
Nacional de Câncer (INCA), se 
tornou um dos movimentos mais 
importantes em prol da saúde 
masculina.
 Sendo considerado o se-
gundo câncer mais comum entre 
os homens, o câncer de próstata 
é a causa da morte de 28,6% da 
população masculina. De acordo 
o Inca, a cada 38 minutos um ho-
mem morre devido a doença no 
Brasil. Para o professor da Uni-
versidade de Rio Verde e médico 
urologista, Gustavo Franco, o 
diagnóstico precoce é um aliado 
fundamenta l  para ev i tar  o 
aumento desse número.
 “Ir ao urologista anual-
mente evita que o paciente seja 
surpreendido com o diagnóstico 

 O câncer de próstata por 
ser identificado por meio da reali-
zação do exame de sangue que 
avalia a quantidade do antígeno 
prostático específico ou toque 
retal. Inicialmente o câncer pode 
se manifestar de forma silencio-
sa, já na fase avançada o pacien-
te pode sentir dor óssea, sinto-
mas urinários ou até infecção ge-
neralizada e insuficiência renal. 
Atualmente as formas de trata-
mento são muitas, como radiote-
rapia, cirurgia, terapia hormonal 
são algumas das opções, a es-
colha do tratamento varia de 
acordo com o quadro de cada 
paciência.

de câncer de proposta avançado, 
a recomendação é que homens a 
partir dos 50 anos comecem a 
fazer os exames periodicamente. 
O diagnóstico precoce aumenta 
as chances de cura. Essa é uma 
campanha muito importante pois 
contribui para garantir o acesso a 
informação e quebrar o precon-
ceito em volta do tema, destacou 
o médico.








